

Name Unternehmen entscheidet sich für grüne Energie

Ab Januar 2022 bezieht **Name Unternehmen** ausschließlich grüne Energie aus erneuerbaren Quellen von Alperia, einem der führenden Produzenten von Energie aus erneuerbaren Quellen auf nationaler Ebene, und vollendet somit den vor einiger Zeit eingeschlagenen Weg in Richtung ganzheitlicher Nachhaltigkeit.

Name Unternehmen, eine etablierte Marke, die für Lebensmittel von hoher Qualität steht, legt seit Längerem besonders Wert auf die Nachhaltigkeit ihrer Produktionskette: von der Verbesserung der Energieeffizienz und der Wassereinsparung in den Produktionsprozessen über eine ganzheitliche Nutzung der Rohstoffe, einer ordnungsgemäßen Abfallbewirtschaftung bis hin zu einem ökologischen Design der Verpackung, das eine Reduzierung der Materialien ermöglicht.

*„Die Nutzung erneuerbarer Energiequellen ist der letzte wichtige Schritt hin zu einer allumfassenden Nachhaltigkeit, die wir von **Name Unternehmen** seit einiger Zeit mit dem Ziel verfolgen, für unsere Kunden nicht nur ein Referenzpartner für gute und qualitativ hochwertige Produkte zu sein, sondern auch ein tugendhaftes Unternehmen, das sich um die Zukunft unseres Planeten kümmert und sich jeden Tag dafür einsetzt, ihn zu bewahren“*, erklärte **Name Nachname**, CEO von **Name Unternehmen**.

Name Unternehmen hat sich bei der Lieferung von grüner Energie für Alperia entschieden, da es einer der führenden Erzeuger erneuerbarer Energien italienweit ist und 2020 als beste grüne Marke der Welt ausgezeichnet wurde. Alperia betreibt 34 Wasserkraftwerke, alle in Südtirol, die zirka 4.500 GWh sauberen Strom pro Jahr produzieren.

Wie für **Name Unternehmen** steht auch für Alperia das Ziel des Umweltschutzes stets im Vordergrund und arbeitet ebenso an einer positiven Zukunft für die gegenwärtigen und zukünftigen Generationen.